



もり 森林や木づかいの大切さをアピール

—みどりの大使のこの1年—

3/21

「みどりの大使」の任命 及び感謝状の贈呈



感謝状の贈呈



任命状の授与

3月21日の国際森林デーに、東京都港区区内でミュージカル「葉っぱのフレディ」の子役の皆さんのメンバー交代に伴う新たな「みどりの大使」が任命されました。江藤農林水産副大臣からこれまでのメンバーに感謝状が贈呈されるとともに、新たな「みどりの大使」に任命状が授与されました。新たな「みどりの大使」の皆さんは、早速、「みどりのアピール宣言」を行うなどし、今後の活躍を誓いました。



新たな「みどりの大使」による「みどりのアピール宣言」



農林水産省ではミュージカル「葉っぱのフレディ」(※)の子役の皆さんを「みどりの大使」に任命し、世代を通じて多くの方々に、森林や木への理解を深めていただくための活動をしていただいています。今回は、「みどりの大使」の皆さんの平成25年3月から1年間の主な活躍をご紹介します。

※「葉っぱのフレディ」は、葉っぱの短い一生を通じて「いのち」の尊さを描くと同時に、散った葉っぱが土に溶け込み、その栄養分によって次の春に新しい葉っぱに生まれ変わり、「いのち」は永遠に続いていくという、生命の循環をテーマにした作品です。

8/8

平成25年度 「子ども霞が関見学デー」

農林水産省7階講堂で、「みどりの大使」の皆さんがミニライブを行い、「みどりのアピール宣言」や歌の披露をしました。「みどりの大使」の皆さんは多くの来場者に森林の大切さや木を使うことの重要性を伝え、会場は大きな拍手で包まれました。



「みどりの大使」によるミニライブ

5/12

みどりの感謝祭 —みどりとふれあうフェスティバル—

東京都千代田区日比谷公園で「みどりの感謝祭」が開催され、「みどりの大使」の皆さんが、「みどりのアピール宣言」と歌の披露を行いました。



歌の披露



みどりのアピール宣言

12/14

「エコプロダクツ2013」

東京ビッグサイト(東京都江東区)で「エコプロダクツ2013」が開催され、「みどりの大使」の皆さんが、会場内ステージにてミニライブを行いました。

また、前年に東日本大震災の被災地で行ったどんぐり拾いなどの体験発表やクロマツの苗木の贈呈などが行われました。



「みどりの大使」によるミニライブ



被災地での体験発表



クロマツの苗木を受け取った「みどりの大使」

11/17

第37回 全国育樹祭併催行事 「全国緑の少年団活動発表大会」

埼玉県熊谷市 彩の国くまがやドームで「第37回全国育樹祭併催行事『全国緑の少年団活動発表大会』」が開催され、「みどりの大使」の皆さんが、「葉っぱのフレディ」ステージショーを披露しました。



「みどりの大使」による「葉っぱのフレディ」ステージショー

「みどりの大使」の詳しい活躍はこちらをご覧ください！

- みどりの大使・フレディーズが綴るフレディーズ・ブログ「フレディ・ロード大作戦！」
<http://freddie00.exblog.jp/>
- 林野庁ホームページ「みどりの大使」
<http://www.rinya.maff.go.jp/j/kouhou/midorinotaisi/index.html>